

## インターネットと

### 人権

インターネット上で情報を発信する際には、その内容により、不快に感じたり、傷付いたりする人がいる

インターネットは情報の収集や発

信、コミュニケーションの手段などに使われ、正しく利用すれば、大変便利なものです。

しかし、一方で、様々な問題も発生してきます。

なかでも、差別的なホームページや、個人名をあげて電子掲示板に悪口を書き込む、個人情報を本人の許可なく公開するなど、人権への配慮に欠けたものも見られます。

特に、掲示板には匿名で書き込みができるため、無責任な内容になりやすいという問題があります。面白が部分に発信したものや、間違った情報でも、インターネットを通じれば、多くの人の目に触れることになるのです。

## おしらせ

### 第十八回笠岡市部落解放文化祭

「解放へのいとなみと人権意識の高まりを求めて」をテーマに開催します。

とき：3月4日(金)～6日(日)

9時～19時

※6日は17時まで

ところ：吉田文化会館

(第一会場)

吉田小学校体育館

(第二会場)

※第二会場は5日～6日

内容…同和問題をはじめとする人権問題解決に向けた教育・文化活動等の学習成果発表、各種団体の展示、啓発パネル展、販売コーナーなど

◇人権を考える集い（講演会）

とき：3月6日(日)

10時～12時

ところ：吉田小学校体育館

(第二会場)

講師：吉田小百合さん

(更池の語りべ)

※都合により内容、時間等を変更する場合があります。

※詳細は「広報かさおか2月号」でご案内します。



### 住民票などの交付について

吉田文化会館で、住民票などの交付を受けることができます。

なお、交付できるものは次のとおりです。

○所得証明書  
○印鑑登録証明書

○固定資産評価証明書  
○軽自動車税納税証明書

○印鑑登録証明書の請求には、「か

さおかカード」が必要です。

※印鑑登録証明書の請求には、「かさおかカード」が必要です。